

Angler-News für Alaska und Skandinavien

Alaska

Das Angeln auf den Wildlachs neigt sich für dieses Jahr dem Ende zu. Es war keine einfache Saison, war sie doch u.a. von sehr kurzfristigen Fangrestriktionen durch das Department of Fish and Game geprägt. Einerseits wurde mit nur ein paar Tagen Vorlauf für die Region Copper River/Klutina River per 01.08.20'24 ein Fangverbot für die Sportangler für den Königslachs ausgesprochen. Andererseits reduzierten sie die Fangquote, ebenfalls sehr kurzfristig, in der Region Lake Creek für den Silber auf 1 Fisch. Dazu kam, dass wegen der langen und intensiven Regenperiode der Einstieg in einigen Fischgewässern verspätet einsetzte und teilweise auch weniger zahlreich. Es gab aber weiterhin genügend Wildlachsgewässer in Alaska, wo zur Zufriedenheit der Angler ausgefallen sind. Was uns im 2025 erwarten wird, kann Niemand vorhersagen und jede Prognose diesbezüglich wäre unseriös.

Wir arbeiten weiterhin mit den gleichen Lodges zusammen <https://www.schinootours.ch/Angelreisen/Alaska> und die ersten Buchungen sind bereits unter Dach und Fach.



Möchten Sie per Motorhome in den Fischgründen unterwegs sein, dann lohnt sich hier eine rechtzeitige Fahrzeugbuchung. Die Preise für das 2025 sind bekannt und wir haben noch attraktive Frühbucherrabatte.

Skandinavien

Auch hier hinterlässt die Klimaveränderung ihren Fussabdruck. Bei der Hochseefischerei vor der Küste Nord-Norwegens fehlte teilweise wegen zu warmen Temperaturen zeitweise der Heilbutt. In den schwedischen Gewässern stieg aus gleichem Grunde der Lachs teilweise zeitverschoben ein. In den finnischen Seen sind uns bis jetzt keine grossen Veränderungen diesbezüglich bekannt.

Die Hochseefischerei vor der Küste **Nord-Norwegens** erfreut sich immer grösserer Beliebtheit. Mit einem wöchentlichen (Mai & September) und 2 x wöchentlichen (Juni–August) Direktflug Zürich – Tromsø retour sind einige unserer Fish Camps einfach & ohne Umsteigen erreichbar <https://www.schinootours.ch/Angelreisen/Norwegen>

Von Juni – anfangs August können Sie hier in der Mitternachtssonne während 24 Stunden am Tag angeln. Und anfangs September tanzen während der Nacht bereits die ersten Nordlichter am Himmel.



[Rückseite Schweden und Finnland →](#)

In **Schwedisch Lappland** haben wir für Fliegenfischer für das Angeln auf den Lachs einen neuen Anbieter, welcher auch ein kleines Fish Camp hat, das nur per Heli erreichbar ist. Jedoch ist hier catch and release erwünscht. Dafür bietet die Natur hier eine einmalig schöne Kulisse. Beide Camps sind weg der Masse und die Anzahl Fliegenfischer am privaten Flusslauf pro Woche liegt unter 10!

In den Flüssen, welche sowohl vom Ufer wie auch per Boot befischt werden, und Seen Schwedisch Lappland tummeln sich unzählige Seesaiblinge, Forellen, Barsche und auch Hechte. Und, allem voran in den wunderschönen Bergseen, ist in rauen Mengen die arktische Aesche zuhause. Kurz – ein Angelparadies abseits jeglicher Masse!!



Teilweise werden Transfer ab/bis Flughafen (normalerweise Oulu oder Kiruna) angeboten. Um an verschiedenen Gewässern zu angeln, empfiehlt sich jedoch die Miete eines Wagens.

Ist Ihr Zielfisch Hecht, dann empfehlen wir Ihnen **Finnland**. Aktuell sind wir dafür in Verhandlung mit einem neuen Anbieter. Daneben finden Sie in den unzähligen Seen dieses Landes eine unvorstellbare Anzahl von Barschen, Zander, Forellen, Karpfen, Aesche. Etwas ganz Spezielles ist das Angeln an Stromschnellen und die Permits dafür sind oft limitiert <https://www.schinootours.ch/Angelreisen/Finnland/> Angeln in Nordkarelien.



Damit Sie sich hier frei zwischen den Gewässern bewegen können, ist ein Mietwagen nötig. In Helsinki müssen Sie auf einen Inlandflug wechseln und es hat oft nicht tägliche passende Anschlussflüge.

Unter <https://www.schinootours.ch/Angelreisen> finden Sie weitere Infos und Angebote.

Teilen Sie uns Ihre Wünsche und Ideen mit und wir stellen Ihnen ein passendes Angebot zusammen. Da wir alle Anfragen individuell zusammenstellen, verzichten wir bewusst auf Preisangaben auf unserer Webseite. Wir richten uns nach Ihren Budgetvorstellungen, wenn Sie uns diese mitteilen.

Petri Heil – wir freuen uns auf Ihre Anfrage
Lotti Plüss und das Schinoo Tours Team



Info: So wie es aussieht, ist aktuell keine Ausstellung «Fischen Jagen Schiessen» in Bern mehr vorgesehen. Von der letztjährigen «Monatura» gibt es keine Folgeausstellung.